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Résumé : 

L’Anis vert et la Camomille romaine sont des plantes de culture. Elles possèdent des propriétés 

intéressantes de plus en plus explorées par des recherches scientifiques à travers le monde et dans des dom 

variés; 

La présente étude portée sur cesrdeux_ plantes médicinales sélectionnées suite à une enquête 

éthnopharmacologique locale utilisées traditionnellement comme « anxiolytiques ». Les deux espèces ont é 

fournies auprès A . = 

d’une source commerciale pour faire l’objet d’une analyse Pharmacognosique portant : Ë 

* D’une part sur des essais de contrôles botaniques et physicochimiques effectués sur les deux drogues, visa:._l 

par comparaison à des référentiels à confirmer leurs identités, de vérifier leurs puretés et d’analyser leurs 2 

principaux constituants chimiques. —‘—l 

* D’autre part un essai de contrôle pharmacologique réalisé sur l’extrait hydro-alcoolique lyophilisé de chact I 

des deux drogues qui vise la recherche et l’évaluation d’une activité anxiolytique. - 

Cette dernière est confirmée par la présence d’une différence significative entre les témoins négatifs et les lo: l 

tests effectuée par le test labyrinthe surélevé et l'Open field test. = 

Ces résultats ont montré une activité anxiolytique pour les deux drogues et viennent conforter l’usage . 

traditionnel connus par la population locale. = 

Mots clés: Anis vert : Camomille romaine :Ethnonharmacologiaue : Pharmacognosie :Activité anxinlvtim;. 

Abstract : \! 

Anise and Roman chamomile are well known cultivated plants. They possess interesting properties and are ! 

the subject of scientific research worldwide in various fields. L 

The present study aims to evaluate the anxiolytic activity of these two plants, selected on the basis of ethno = 

botanical surveys on traditional anxiety treatments. . 

- Firstly, the drugs were identified on the basis of botanical and pizysicochemical assays compared to l 

pharmacopoeial references, in order to evaluate their identity and purity. The hydro-alcoholic extracts of both "= 

species were also investigated for their major chemical constituents; ë 

- Secondly, the hydro-alcoholic extracts of both species were evaluated for their anti-anxiety effect using _— 

different assays (elevated maze and open field tests). Experimental results are in favor of a significant 

anxiolytic activity of Anise and Roman chamomile extracts treated batches compared to control batch. 

Both species obtained from a commercial source were subjectedto a Pharmacognosticstudy: 

This‘study has contributed to a better understanding of the anxiolytic effectof Anise and Roman chamomile . 

« hydro-alcoholic extracts. - 

* Keywords: Green anise; Roman chamomile; ethnopharmacological; Pharmacognosy; anxiolytic 

activity. 


